



LA COLUMNA DE RIVA PALACIO

El nocaout a Zaldívar

Claves y pistas detrás de la avanzada de Piña contra el exministro. Más de 60 funcionarios judiciales en la mira.



Arturo Zaldívar, un exitoso abogado corporativo, llegó a la Suprema Corte de Justicia con el respaldo de Margarita Zavala, la esposa del entonces presidente Felipe Calderón, y comenzó a tomar posiciones y elaborar dictámenes que fueron llamando la atención por análisis objetivo, que como si fuera una ley física, caía en contra de acciones que caían en el campo de responsabilidad del Ejecutivo. Pero Zaldívar era un hombre de poder, y así se comportó durante el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, donde construyó el argumento mediático, que no legal, del *efecto corruptor*, que allanó la salida de la cárcel de Florence Cassez, que había sido sentenciada por secuestro.

Zaldívar fue reclutado por Julio Scherer meses antes de que Andrés Manuel López Obrador asumiera la Presidencia y él su consejero jurídico, y lo placeó para ganar adeptos y buena prensa y llegara a la titularidad máxima del Poder Judicial. Un mes después del cambio de gobierno, Zaldívar fue electo presidente de la Corte, desde donde sirvió a los intereses de Scherer y de López Obrador. El inteligente abogado siempre negó estar subordinado a ellos y menos aún favorecerlos, conteniendo las críticas que navegaban en el campo de las percepciones, pese a que había señalamientos claros pero anónimos, devastadores pero sin pruebas disponibles, que le permitieron salir adelante y hacia arriba.

[El nocaout a Zaldívar \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)